

## Toca desempleo nivel más bajo del año (El Reforma 23/04/10)

Toca desempleo nivel más bajo del año (El Reforma 23/04/10) Por género, la tasa de desempleo en hombres pasó de 4.86 por ciento en marzo de 2009 a 4.69 por ciento en el mismo mes de este año. Foto: Archivo Según las cifras publicadas, si se toma en cuenta el mes anterior, el número de personas desempleadas bajó en 289 mil 484 Gustavo de la Rosa Ciudad de México (23 abril 2010).- En marzo, la tasa de desocupación como proporción de la Población Económicamente Activa (PEA) fue de 4.81 por ciento, la más baja en lo que va del año, señalan datos del Inegi. Con este resultado, durante el tercer mes de 2010, la población desempleada total en el País se ubicó en 2 millones 264 mil personas, lo que implicó un descenso de 289 mil 484 personas respecto al mes previo. En términos acumulados, en lo que va del año salieron de la situación de desempleo 242 mil 856 personas respecto al cierre de 2009. Por género, la tasa de desempleo en hombres pasó de 4.86 por ciento en marzo de 2009 a 4.69 por ciento en el mismo mes de este año; mientras que entre las mujeres la tasa subió y se ubicó en 5.02 por ciento desde el 4.59 por ciento del tercer mes del año pasado. El desempleo muestra una tendencia descendente como parte de la recuperación económica, que se confirma al realizar una comparación mensual, las cifras ajustadas permiten ver que la tasa de desempleo pasó de 5.17 por ciento en febrero pasado a 4.85 por ciento en el tercer mes de 2009. Por otra parte, la población ocupada llegó al 95.19 por ciento de la PEA durante el periodo referido. Destacó que 42.6 por ciento del empleo se concentró en servicios; el 20.1 por ciento en comercio; en la industria manufacturera, el 15.6 por ciento; mientras que en las actividades agropecuarias el 12.3 por ciento; y en la construcción, 8 por ciento; el resto en otras actividades. Al interior de la población con empleo, 8.56 por ciento se encuentra subocupada, es decir, que declaró tener necesidad y disponibilidad para trabajar más horas de las que su actual ocupación reclama. Éste es el nivel más bajo de subocupación en los últimos 8 meses lo que se traduce en una mejoría en la calidad del empleo.